



ÉLECTIONS PRO

LU POUR VOUS



aef
info



Les résultats du "bloc syndical" permettent de "voir l'avenir d'une bonne façon", se réjouit auprès d'AEF info le secrétaire général d'Alliance, Fabien Vanhemelryck

Les résultats du "bloc syndical" permettent de "voir l'avenir d'une bonne façon", se réjouit auprès d'AEF info le secrétaire général d'Alliance police Fabien Vanhemelryck après les élections professionnelles au ministère de l'Intérieur, qui se sont terminées jeudi 8 décembre 2022. Son allié de l'Unsa Olivier Varlet salue "un résultat historique". Après avoir perdu sa première place au niveau ministériel, Force ouvrière par la voix du secrétaire général d'Unité, Grégory Joron se félicite tout de même d'avoir "tenu la vague". La CFDT garde son siège mais regrette un résultat "pas à la hauteur".



C'EST LE GRAND CHELEM

"C'est le grand chelem. On gagne toutes les grandes instances nationales avec un nombre de voix extrêmement important", se réjouit **Fabien Vanhemelryck**, secrétaire général d'Alliance police ([lire sur AEF info](#)). Le "bloc syndical" constitué entre la CFE-CGC et l'Unsa est désormais la première force au ministère de l'Intérieur après sa victoire (49,95 %) au scrutin du CSA ministériel, jeudi 8 décembre 2022. "Sur le volet ministériel, cela permet d'être aux manettes et de voir l'avenir d'une bonne façon. Idem sur le réseau police nationale, sur lequel nous étions déjà majoritaires en 2018. Nous le sommes aussi sur la CAP nationale, pour les carrières des collègues. Et au CSA des services centraux de la police, qui regroupe les CRS, les formateurs, et toutes les formations spécialisés. C'est un sans-faute", salue-t-il.